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CFA ジャパンリジョン 2005 年ゼネラルミーティング議事録 

2005 年７月 9 日（土）13:00-15:00 

横浜ロイヤルパークホテル 

 

 
 

［小泉］2005年，ゼネラルミーティングをはじめます。議長を新

本さんにお願いしたいのですがいかがでしょう。本日は，出席

クラブが現在39です。クラブ代表者でなくてもゼネラルミーティ

ングでは意見を述べることができます（拍手）。 

 

【2004-2005事業報告，会計報告】 

［小泉］昨年７月には１day６リングショーをリジョンで開催した。

たくさんのエントリーがあったが，今年はやらなかった。翌日

はアワードを行った。８月には東京でヒルズセミナーを行った

が勉強会は集まりがよくなかった。10月にはクォリファイをや

ったが今年はなくなった（笑）。クォリファイは猫が集まりにくい

が，無事終了。2005年は５月に北海道で勉強会をした。 

 

［阿部博］お手元の会計報告をご覧下さい。年会費未納クラブ

がいくつかある。現時点で７クラブ。リジョンの会計残高が692

万円になっている。３年ほどでリジョンのお金がたくさん増え

た。ディレクタがイベントを行うための資金として貯めることが

できた。何に使うのかも議論していただきたい。来年１月のリ

ジョナルショーをとても安くするなど（拍手）。個々のイベントの

決算も載っている。リジョナルショー，クォリファイショー，アワ

ード，勉強会。クォリファイショーは余剰金が出た。１day６リン

グショーとアワードはスタッフがたくさんいたので，後になって

請求が来たものもあり締めが難しかった。例：アワードスナッ

プ写真の収支。アワードは，ホテルへの支払いが大きい。 

［小泉］東京で会場を探すともっと高い。結婚式と同じで，食事

は食事，会場費は会場費で取る。飲み物代がけっこうかかっ

た。昨年はウーロン茶代だけでも12万円だった。会計の阿部

さんには赤字が出るのではとたいへん心配をかけた。今年は

飲み物をキャッシュバーにした。 

［阿部博］今年は参加者も昨年より多く，広告も増えたので楽

かもしれない。昨年度は米国から呼んだジャッジの宿泊をショ

ーとアワードにどうふりわけるかなど，難しい部分があった。 

［新本］１月のクラブミーティングで，リジョンの会計年度は７月

にはじまって６月末で終了ということになった。 

［小泉］櫻井順子さんがリジョンの会計状況がわかるとてもい

いエクセルの表を作ってくれた。今回はインプットが間に合わ

なかったが，次回お見せしたい。３年分を比較できるだろう。 

［守谷淑］１月の会議で見せてもらった。たいへんよくできてい

たので，リジョンの会計状況が一目瞭然だ。 

 

【2005-2006年度事業計画】 

［小泉］2005-2006年度の事業計画。今日のアワード，８月に

は横浜でヒルズ猫ちゃん大学セミナーとクラーキングスクール

があります。来年１月のリジョナルショー。１月14-15日。それ

でリジョンの余剰金をみなさんに還元するということで，１万円

くらいの出陳料でやったらどうか。 

［今井］リジョナルショーとクラブミーティングを１月のどの週末

にするのか決めておけばよいのではないか。 

［阿部博］もし１万円にしたら，猫が集まれば集まるほど赤字

になるが，たくさん集めたい。安くするかわりに参加賞はなし

にするのがいい（拍手）。 

［小泉］他のイベントとして猫大学セミナーが来年５月にある。

大阪あたりでお願いできれば。2006年。 

［新本］来年のアワードは，時期は次年度になるが，その場所

を考えないといけない。 

［小泉］次回のアワード，今回７月２週目にしたが，これは夏

休みに入ると飛行機は高いし，宿泊も高くなるため。来年も７

月の２週目はどうか。７月の１週目は…。 

［唐金］エースは７月の１週目に毎年ショーを予定している。 

［小泉］関西でできないか。大阪や京都，特に京都は駅前の

ホテルがアクセスしやすくいいのではないか。 

［今井］タワーホテルにはご迷惑をかけたこともあり，アワード

開催が可能かどうか調べたい。 

［小泉］アワードがあるのは来年７月で，次のディレクタに変わ

っているが，準備は現執行部でやる。私がディレクタを来年も

やるかもしれないが，別のディレクタになっても私が準備させ

てもらって，アワードをやらせてほしい。途中での引き継ぎは

難しい。クラブにまかせるという考えもあるが，なかなか難しく，

次回もリジョンをあげてアワードを準備したい。関西のクラブ

に集まってもらって協力をお願いしたい（拍手）。 

［今井］以前はクラブがアワードを担当して，もし黒字が出たら

リジョンと折半，ということもあったが，今はリジョンが主催して

各クラブはお手伝いする，ということか。 

［新井］単一のクラブが仕切るより，リジョンが行うのがよい。 

［今井］関西は集客力が心配だが，３年に１回くらいはアワー

ドを関西で行って欲しいという声がある。京都はホテルもきれ

になっており，新幹線からのアクセスもよい。 

［小泉］６月末でもいいがアニュアルの翌週になってしまう。 

［守谷栄］アニュアルから１週間では日程的にきつい。 

［今井］７月の第２週がいいが，土曜日か日曜か。会場次第。 

［小泉］予定として，来年は７月第２週に京都で準備するという

ことで進めさせて頂く。日曜のほうが会場は安いと思うが。 

［桜井共］可能であれば土曜日がよいのではないか。 

［新本］話をもどして，来年１月のリジョナルショーを出陳料１

万円で，ということで意見があれば。 

［桜井共］１万円でいいと思う。 

［桜井順］リジョナルショーが安ければ，出陳者は経済的負担

が少い。前後のショーにも出陳しようということになる。 

［新本］会計でたとえば300頭集まったら収支がどうなるか試

算して，１万円でやれるかどうか判断してもらう。 

［小泉］一般の方用のショー案内パンフレットのサンプルが３

種ある。最初のこれは猫の写真が古い。こういうのをヒルズに

できないか相談してみたが，返事はもらっていない。みなさん

からいい猫の写真を提供してもらいたい。無料で提供してほ

しい。山崎ディレクターの頃に作ったようなものでいいのでは

ないか。来年の１月のリジョナルショーまでに間に合わせたい。

室伏さんのチームにお願いしたい。 

［新本］１月の時点でジャッジングスクールの猫種解説のCDを

翻訳して配布しよう，という話があったが，猫の写真の著作権

をクリアできず，頓挫している。実費でも有料で配布するもの

は写真の扱いが難しい。 

［新井］カメラマンの許可がいるかもしれない。 

［小泉］無料配布なら必要ないと思う。勉強会で使うのはよい

だろう。翻訳を進めてもらいたい。 
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［今井］アンバサダーの説明用にも役に立つ。 

 

［新本］ジュニアショーマンシップ関係の報告を黒川さん。 

［黒川］ジュニアショーマンシップのショールールが変わってい

る（リジョンサイトは更新済（新本））。今年もインターナショナ

ルキャットショーにリジョンの１，２位のジュニアは招待される。

経費として600ドルが支給される見込みだ。ただし猫の検疫制

度が変わり，猫を連れて行けるかどうかが問題だ。 

［新本］日本で生まれた猫であれば，180日の観察期間は必

要ない。今からでもマイクロチップを入れ，狂犬病ワクチンを２

回受けて抗体検査をクリアすれば，あとは米国での健康診断

書があれば帰国時に即刻解放される。子猫でも大丈夫。 

 

クラークリエゾンからは何かありますか。 

［守谷淑］特段ないが，６月に神戸でクラーキングスクールを

行った。26人参加してみっちりやった。 

 

［新本］ボードミーティングの要約をお手元に配布した。 

［小泉］ジャッジの昇格は全員認められた（拍手）。 

［新本］プロテストコミッティーから具体的な苦情が紹介されて

いる。猫の飼育環境が悪いキャッテリーについて。 

［小泉］日本でも管理の悪いあるキャッテリーについての苦情

がある。プロテストが出されないと正式には動きが取れない。

猫を引き上げる権利も，おいこら，とも言えないし，警察も動

いてくれない。キャッテリーの写真があるので，見て欲しい。 

［小島た］動物管理愛護法によって劣悪なキャッテリーに対し

ては行政が対応できるのではないか。 

［新本］法律は成立したが，施行がまだなので，行政が対応

する根拠がまだない。 

［小泉］そこへ行って，掃除をして獣医に連れて行き，一時的

にはきれいにすることはできるかもしれないが，すぐに劣悪な

環境に戻るだろう。CFAからもTICAからも，ショーに出陳した

り，猫の登録をしたり，というサービスを受けられなくすると，

こんどはドメスティッククラブで続けるだろう。猫はネットで買う

ようだ。苦情を寄せた方が預かっている猫は栄養失調だった

そうだ。まずはプロテストだろう。手順を踏まなければ動けな

い。査察する根拠が必要だ。 

 

【クラブ提案事項等】 

【HHP】 

［新本］まずはHHPを盛んにするには，という議題だが…。 

［小泉］かつて何人かの出陳者の方は，HHPからキャットショ

ーに入って，ペディグリーキャットに以降してきた。熱心なベテ

ラン出陳者も以前はHHPからはじめていた。 

［新本］HHPをやらないクラブもあるが。 

［佐藤弥］ロゼットを80本注文しても，HHPが集まらなければ

無駄になるロゼットがでてくる。リジョンに金銭的に余裕があ

るなら各クラブで使えるロゼットを作ってはどうか。 

［今井］出陳料が高いという問題も。一般の感覚では高い。 

［佐藤弥］リジョンで補助してもらうといい。 

［桜井順］HHPはショーのすそ野ではあるが，どのくらいキャッ

トショーの世界に入ってきてくれるか。CFA本部はどう考えて

いるのかわからないが，HHPに対する考え方をはっきりさせる

必要があるだろう。血統猫が中心であることは間違いない。 

［新本美］アンバサダープログラムの中では，まずショーへの

参加はハウスからはじめたらいいよ，とある。これがアンバサ

ダープログラムの基本姿勢であり，CFAの姿勢でもあるだろう。

HHPをないがしろにしているわけではない。血統猫への導入

として意味がある。アメリカでは出陳料が安いという違いも。 

［桜井順］アンバサダープログラムと協力して，HHPのイベント

のようなのをやってみてはどうか。 

［桜井共］HHPでも積み上げた点数が欲しいだろう。アワード

走る人たちはHHPを何回も出陳する。仲間に声をかけてもら

うのがよい。しかし10頭集める…のはほんとうに難しい。 

［新井］今までのように８リング出すのではなく曜日によって賞

品を出すだとか工夫してHHPのイベントのようにしてみては。 

［桜井共］ヒルズのようなところにスポンサーになってもらって

賞品を出してもいいのではないか。 

［守谷栄］以前はHHPは多かったと思う。５～６年前，HHPは１

頭しかいないショーもあり，点数にならない。スポンサーを１つ

のリングにでもつけてみて特別な賞を出すのはいい考えだ。 

［小泉］特別リングを申請できる。リジョンのイベントの時に

HHPについて考えたい。今，プレミアシップは盛況だ。 

 

【リング照明】 

［新本］リング照明を変えたらどうかという提案。 

［小泉］照明作製費を使用料で回収していない。 

［阿部博］使用料を払わないクラブがある。 

［島田み］照明を使っていないと，猫の色が違って見えること

があるので照明は必要だ。 

［小泉］たいへんいたんでいる。組立分解もたいへんだ。先日，

小さなライトを使ってみた。昼白色の蛍光灯でなければならな

い。 

［小島正］厳密には色を見るには専用のライト（電球）を購入

する必要があるだろう。猫の色によってきれいに見えたり見え

なかったりする。太陽光に近い，しかも熱が出ないスタジオな

どで使うものがいい。［ 

［四俣］スタジオで使われているものはたしかに色がよく見え

る。ただし，たいていのは発熱が大きい。値段の兼ね合いも。 

［新本］参考にネットで調べたのを配布した（例）。 

［小泉］いいものを探して買い替えてもいいだろうか。 

［新井］リジョンにお金があるのだから，いいものを買おう。 

［新本］適当と思われるものを買って，試してみながら買い換

えをリジョンで検討するということで進めては（拍手）。 

 

【審査ケージの開口部を大きくできないか】 

［新本美］ただちにどうこうしてほしいというわけではないが，

ケージ開口部の形状について提案したい。開口部が狭いとた

しかに猫が頭をうつこともある。しかしケージはいくつかのクラ

ブものもで，リジョンがこんなのにしてくれと言てはうわけには

いかない。 

［小泉］色々と検討したが，たとえば猫を出しやすいように下

の部分をなくしたのを提案したが，強度が不足する。 

［新井］弱くなる部分に太い材料で補強するのはどうか。 

［四俣］関西で使われている開口部の大きな控えケージはど

うか。いっぱいに開くので猫の出し入れが楽だ。金色のものだ。

45cm角で，猫が足をはさむこともない。 

［小泉］ただちにどれがいいと言えないが，それも含めてケー

ジレンタルをしているクラブで検討するということに。 

 

【出陳者には節度ある服装を】 

［新本］出陳者の服装について。 

［小泉］ジーパンなどで浅いのが流行っていて，下着は見える

わ，おしりが見えそうになるのもある。節度ある服装に。 

［新本］各クラブのみなさんが，注意してあげてほしい。 

［桜井共］そういうファッションであって，わざと見せているもの

は仕方ない。本人がそのつもりで見せている。 

 

【CFAウェブサイト】 

［新本］事業報告のところで言い忘れたが，Webサイトへの質

問苦情，紹介する。ブリーダーと飼い主のトラブルの相談が

多い。登録に関する質問については，リジョンサイトによくあ
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る質問についてQアンドAを載せたい。 

 １）ブリーダーと買い主のトラブル（CFAへの登録） 

 ２）ブリーダーが行方不明だ，なんとかしてほしい 

 ３）輸入した猫，ドメスティッククラブ登録猫をCFAへの登録 

 ４）キャッテリー登録，リター登録などを教えて，代行は 

 ５）ブリーダーを紹介してほしい 

 ６）リジョンサイトの写真を雑誌やWebサイトに使いたい 

［新井］この猫種は何代の血統書があれば登録できるという

のを示しておけばよい。 

［新本］ショールールには載っているが，ジャパンリジョンのわ

かりやすいところに載せたい。，国内のクラブ発行のものだと

難しいことも。CFAナンバーを持った子を買うように勧める。 

［新井］ペットとして売った猫にはCFAナンバーを出さないブリ

ーダーがいる。安く売ったとしてもCFAのナンバーを発行する

ほうが後々間違いがない。繁殖不可でCFA登録もできる。 

［島田み］よく説明しておかないと，初心者の方は繁殖できな

い猫だということがわからない場合もある。 

［小泉］ブルースリップにピンナンバーが書かれてない意味を

売るときに説明する必要がある。 

［島田み］書類を見ても初心者にはわからない場合がある。よ

く説明することが必要だ。 

 

【その他】 

［新本］用意された議題はこれで終了だが，他に発言したい方

は。 

［小泉］リジョンになって１３年になる。CFAがはじまって来年

は100年。来年こそアニュアルに参加して欲しい。初心に戻っ

て，ブリードをやめている方もキャットショーに出陳してみよう

という気持ちを呼び覚ましてほしい。アニュアルはネバダ州の

リノで行われる。 

［守谷淑］日本からの出席者がたくさん来ることを期待してい

るようだ。 

［小泉］日本リジョンではナショナルアワードを開催することは

できない。日本リジョンから100周年に寄付するなど考えたい

が，これは１月にまた会議を行ってその時の議題にあげてい

きたい。 

［新本］日本から何ができるかという事をボードで話をしてい

ただくのがいいかもしれません。 

 

［桜井共］ジャパンアワードでの賞状が送られてこなかったと

いうのを聞いたが。 

［小泉］昨年，ロゼット，楯は宅急便の着払いで送った。 

［今井］賞状がもらえなかった，捨てられたのだろうか，という

話を聞いたが。 

［小泉］住所がわからず，戻ってきたのが多かった。 

［今井］どうなっているか調べようとしたが，取り合ってもらえな

かった例があったと聞く。ベテランの出陳者だが。個別に相談

する。 

［新本］カラークラスの賞状を持っていかない人が多かった。 

［小泉］カラークラスの賞状はあるが，グランドのみの賞状は

ここ数年作ってないので理解してほしい。 

 

［小泉］ショーを開催するクラブにお願。同じ月の同じ週に開

催する場合は何も必要ないが，違う週にショーを申しこむ場

合には，ディレクタのサインが必要だ。最近提出されてない。 

［今井］インターネットから取れるようにできないか。 

［小泉］ディレクターのサインが必要なので，あとで郵送する。 

 

［新本］それでは終了いたします。ご協力ありがとうございまし

た（拍手）。 

 

 

 

 

 

 

 

 

（例：山田照明，Z-971B + Z-B4） 

   
¥ 13,650 アーム長 90cm          ¥15,750 １ｍ 

 


